

Gobierno Panameño Ordena Cierre de Varias Radios

PANAMA, febrero 9 (UPI).— El gobierno cerró la emisora Radio Exitosa, por considerar que exhortaba a la población a cometer actos delictivos y a incumplir los preceptos de la Constitución y de la ley, informó hoy un vocero oficial.

Ramón Jiménez, director de noticias de la emisora, dijo que anoche se presentaron dos funcionarios del Ministerio de Gobierno y Justicia, acompañados de tres agentes de las Fuerzas de Defensa, para notificarles la resolución gubernamental.

Señaló que no hubo ninguna ocupación de las instalaciones y que tampoco se llevaron los funcionarios nada del equipo técnico, pues fueron los mismos empleados de la estación los que apagaron los transmisores.

"Cancelaron la licencia para operar, pero no se informó de cancelación de frecuencia", dijo Jiménez. "Hoy iremos con nuestros abogados al Ministerio para hablar sobre el cierre", agregó.

Quedaron también fuera del aire las filiales de La Exitosa en las ciudades de David, La Chorrera, Chitre y Colón.

La acusación gubernamental es por realizar entrevistas telefónicas que se hicieron desde Washington a los opositores Gabriel Lewis Galindo, Miguel Antonio Bernal, José I. Blandón hijo y otros que "incitaron a la paralización total del país, a la ocupación militar de Panamá y a llamamientos a una huelga general", informó un vocero del Ministerio.

El dueño de la emisora es Aris de

—Favor pase a la página 29.



PRESENTAN INFORME. Viena, Austria, febrero 9. Miembros de la Comisión Internacional de Historiadores presentan el informe sobre la investigación de las actividades del Presidente Kurt Waldheim, en la Segunda Guerra Mundial. Izquierda a derecha: Presidente de la Comisión, Hans Rudolf Kurtz, de Suiza; Manfred Messerschmidt, de Alemania Occidental; Jehuda Wallach, de Israel; Hagen Fleischer, de Grecia. (Cable-foto AP).

Comisión Investigadora Informa Sobre Waldheim

VIENA, febrero 9 (DPA).— El presidente de la Comisión Internacional de historiadores, el profesor suizo Hans Rudolf Kurtz, declaró hoy en Viena, un día después de entregar la comisión su informe sobre el pasado militar del Presidente austriaco, Kurt Waldheim, como

oficial alemán durante la Segunda Guerra Mundial, que no es cierto que la comisión haya sobrepasado el mandato que se le dio.

Kurtz, experto en historia militar, agregó en una conferencia periodística que las investi-

—Favor pase a la página 59.



"¡REGRESE A CASA!". Campamento de Refugiados Annata, Jerusalén, febrero 9. Soldado israelí ordena a un árabe no identificado regresar a su casa, por los constantes disturbios en esta región. (Cable-foto AP).

Estancia Comando Sur en Panamá es Legal Dice E.U.

WASHINGTON, febrero 9 (UPI).— El Departamento de Estado dijo hoy que no tiene indicio oficial de que el general Manuel Antonio Noriega desea que las tropas estadounidenses sean retiradas de Pana-

má y afirmó que esas fuerzas tienen el derecho legal a estar estacionadas en ese país.

El vocero Charles Redman indicó que el Comando Sur de Estados Unidos tiene el derecho de permanecer en Panamá hasta el 31 de diciembre de 1999, como parte del tratado bajo el

—Favor pase a la página 57.

Costa Rica Comercio Ilícito de Niños Guatemaltecos Denuncian

SAN JOSE, febrero 9 (EFE).— En Guatemala existe un comercio ilegal de niños que se "exportan" para realizar trasplantes de órganos en otros países, denunció en esta capital la Comisión para la Defensa de los Derechos Humanos en Centroamérica (CODEHUCA).

Según la información "urgente y fidedigna" que se divulgó hoy, "siete bebés de edades entre cuatro y once meses fueron comprados" en ese país recientemente por una pareja de apellido Roitman.

La denuncia de la Comisión Defensora de los Derechos Humanos agrega que el destino de los niños es Estados Unidos e Israel, para "vender sus órganos por 75.000 dólares cada uno, a familias interesadas en trasplantes para sus hijos con deficiencias".

La fuente agregó que los Roitman pagaban a mujeres para que amamantaran a los bebés durante los quince días que permanecieron en una casa-cuna clandestina, "situada en Santa Catarina Pinula", en el departamento de Guatemala.

Citando sus propias estadísticas, CODEHUCA dijo que entre el 1 de octubre de 1985 y el 31 de

—Favor pase a la página 33.

E.U. Tiene Esperanzas en Nuevo Presidente de Haití

WASHINGTON, febrero 9 (EFE).— Estados Unidos ve con esperanza el mandato del nuevo Presidente de Haití, el centrista Leslie Manigat, con el que espera que se inicie la transición a la democracia en el país caribeño.

Charles Redman, portavoz del Departamento de Estado, dijo hoy que a pesar de la preocupación que causaron las elecciones en las que fue

elegido Manigat, la junta provisional haitiana, dominada por los militares, cumplió su promesa de dar el poder a los civiles dos años después de la caída de la dictadura de los Duvalier.

"Esperamos que se marcará el comienzo de la transición a la democracia que los haitianos desean", agregó.

Manigat, un profesor

—Favor pase a la página 57.

La más Grande Cosecha Mundial de Café en 1988

WASHINGTON, febrero 9 (EFE).— La cosecha mundial de café de 1988 será la más cuantiosa de esta década, debido principalmente a la abundante producción de Brasil, pronosticaron los expertos de la Organización Internacional del Café (OIC) y del Departamento norteamericano de Agricultura.

En total, se producirán en el mundo 101,2 millones de bolsas de 60 kilogramos de café, frente a los 78,5 millones del año pasado, precisaron los expertos norteamericanos.

En Brasil, cuya cosecha de café fue en 1987 de 13,9 millones de bolsas de 60 kilos, se producirá este año un total de 38 millones de bolsas, agregaron las fuentes.

La OIC, cuyos datos discrepan leve-

mente de los de EEUU, prevé una producción de 33,9 millones de bolsas de suave colombiano y centroamericano, 21,9 millones de bolsas de brasileño y otros arábigos y 15,1 millones de robusto africano e indonesio.

Aunque en 1988 se espera un aumento de las existencias mundiales de café, la OIC calcula que el año próximo la producción cafetalera brasileña volverá a un nivel más normal de 19,6 millones de bolsas, por lo que se evitarán los problemas que plantean los excedentes.

Los 50 países productores y los 25 consumidores miembros de la OIC acordaron en octubre del año pasado limitar a 58 millones de bolsas el volu-

—Favor pase a la página 33.

Resumen mundial



Carlucci no Amenazó con Retirar Tropas de Europa

WASHINGTON, febrero 9 (DPA).— El Ministro norteamericano de Defensa, Frank Carlucci, no amenazó, puntualmente hoy gubernamentalmente en Washington, con retirar a las unidades norteamericanas de Alemania Oeste, en caso de que el gobierno alemán-occidental se opusiese a la modernización de los cohetes de alcance medio.

La puntualización la hizo el portavoz del Ministerio de Defensa, Dan Howard.

En entrevista televisiva, Carlucci afirmó que él no oyó nunca decir al jefe del gobierno alemán-occidental, Helmut Kohl, que es contrario a la modernización de los cohetes.

Según añadió el Ministro, lo que tratan en la Alianza Atlántica (OTAN) es el tiempo en que se efectuará la modernización.

Prohíben Helicópteros Privados por Tráfico Drogas en Colombia

BOGOTÁ, febrero 9 (EFE).— Como parte de

—Favor pase a la página 56.



ANALIZAN CRISIS. Washington, febrero 9. El Ministro de Relaciones Exteriores de Arabia Saudita, Príncipe Al-Faisal, y el Presidente Ronald Reagan analizan la crisis en el Medio Oriente. (Cable-foto AP).